
第６回 GUEST :

俳優　山崎 樹範

６人目のゲストは舞台やテレビで大活躍中の俳優、山崎樹範さん。私はシゲさんと呼んでますが、私の大好き

なカ ムカ ムミニキーナという劇団の団員さんです。現在放送中のフジテレビドラ マ「天体観測」に『長谷川健

太』役で出演中。坂口憲二さんやオダギリジョ ーさんや伊藤英明さんというゴリッゴリの美形揃いの中にひとり

目の細～い人がいるんだけど、それシゲさん。

私もこのドラ マ見てまーす。シゲさんの役どころは超

簡単に言うと星が大好きな２５歳の魚屋。ああ、来週

どうなるんだろ。

シゲさんとの出会いはかれこれ、えーっと、いつだっ

け？？５年くらい前かな。一緒のアニメーショ ン作品

に１年間くらい出ていたんです。さらに去年またまた一

緒に舞台に出演することになって、ますます仲良く

なったという次第。今ではすっかり、私にとっては親友

と言っちゃえるくらい信頼するお友達のひとり。という

のも、なんかごちゃごちゃ言葉で説明しなくても色々

私のこと分かってくれてそうな気がするからなんだけ

ど、実際のところ本当に分かってくれてるのかどうか

は謎！

まあ私にとってはお兄ちゃんのような存在で、よく遊

んでもらってます。去年は芝居仲間たちと一緒にみん

なで大阪に旅行に行ったりもしました。しげさんはもち

ろん役者さんとしても人気があるけど、共演者の皆

んなにもいつも好かれている超人気者です。今回は

そんなシゲさんから見た私を・・・って、真面目に答え

てくれるか不安なんですけど、とりあえず聞いてみま

しょう。

(illustrated by maaya.)

回答者：俳優　山崎 樹範

1）坂本真綾と知り合ったきっかけは？

アニメのアフレコ現場ですよ。「メダロット」ってゆーアニメ。

2）普段なんと呼んでいますか？

「まあやちゃん」、正確には少し鼻にかけた声で「まあやちゅわん」

3）坂本真綾の第一印象は？

全く目を合わせてくれなかったから、キラわれてると思った。 怖かった。

4）で、実際の印象は？

やっぱり怖い。

5）あなたが知っている”坂本真綾伝説”

カエルが嫌いらしい。

6）坂本真綾に「これだけはやめてほしい」という事はありますか？

「うける～～～～」っていう口ぐせ。 目は笑ってないもん。

7）坂本真綾を○○に例えると？（人、食べ物、植物、動物、何でもＯＫ）

学年に例えると、中２。

8）今後坂本真綾に期待することは？



意外と若いので、すてきな大人の女性になってほしい。

9）最後に、本人に一言

こんどプラネタリウムに行こうねーーー。

～山崎樹範（やまざき　しげのり）～

役者。カ ムカ ムミニキーナ所属。

現在毎週火曜２２時からフジテレビ系で放送中のドラ マ「天体観測」では”長谷川健太”役を演じている。

みじかっ！なるべく早く原稿ちょうだいねって言ったのに、何週間も待たされてこんな短

い文章！？一体どこに時間かかったのよぅ！でも思ったより普通に回答してくれてるん

でよかったです、ははは。でも中２って！おさなっ！！それと「意外と若い」って！普通に

若いんですよ！まだ２２歳ですよ、失礼な。まあいつも実年齢より上に見られるんだけ

ど～。

あと私の口ぐ せ「うける～～～～」については他の人からもしょっちゅう言われるので

すが、そう言われてみると私って１日のうち何回「うける～～～」って言ってるかわから

ない。しかもそのうち本当にウケてるのはほんの数回。あんまりおもしろくなくても言っ

ちゃうみたい。だからおもいっきりつまんなそうに「うける～～～」と言ってしまうこともし

ばしばで、みんなに怒られます。ごめんなさーい。でも治んないんだコレが。

さて。実は、私は５年前しげさんと仕事で共演するよりもっと前から、ただのお客さんとし

てカ ムカ ムの舞台を見に行って、しげさんのお芝居を見て「この人はすごい！」と注目

していたんです。そんな役者さんと偶然にも一緒にお仕事をする事になったんでびっく

り！ところがこの人見知りの天才サカ モトマーヤは最初どうしても緊張しちゃってシゲさ

んと話す事もできず、なるべく目も合わせないようにと避けてしまったんです。で結局シ

ゲさんも「怖い」って思っちゃったわけね。ほんと、自分でも不思議。どうしてこんなに人

見知りしちゃうんでしょうねー。そのせいでこうやって「なんか、怒ってる？？？」と誤解さ

れることもしばしば。ちがうのちがうの、緊張してるだけなのよ。直さなくちゃねえ～。

ちなみに最後のメッセージについては、私はプラ ネタリウム見るのが大好きなんです

けど、今回ドラ マでシゲさんが演じている役柄は天体マニアという設定なので、その役

づくり（？）もかねて一緒に行こう！と前から約束しているのですが、いまだに果たせて

いないのです。ドラ マが終わる前に行かなきゃね。

シゲさんご協力ありがとう。ドラ マの撮影がんばって！みなさんも是非、シゲさんのドラ

マ＆お芝居チェ ックしてくださいねー。


